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г.А. ЗЮгАнов: «настало время новых побед!»
–  Дорогие  товарищи,  уважаемые 

друзья! Сегодня мы празднуем День рожде-
ния  легендарной  и  непобедимой  Рабоче-
Крестьянской  Красной  Армии  и  Красного 
Флота. Защищать свою Родину, дом – это 
обязанность  каждого  гражданина.  Но 
защита  бывает  разная.  Царская  армия 
подряд проиграла три войны. Первой была 
проиграна Крымская  война,  когда  Европа 
решила нас попробовать на  зуб, и мы не 
справились. После этого Россия лишилась 
права держать флот на Черном море.

Затем мы проиграли Русско-Японскую 
войну  с  потерей  территорий  и  редким 
унижением.  Не  было  никакого  смыс-
ла  ввязываться  и  в  Первую  мировую 
войну. И, тем не менее, за деньги банки-
ров Лондона, Парижа и Нью-Йорка царь 
вогнал Российскую Империю в эту войну. 
В результате мы потерпели поражение и 
потеряли державу.

И  лишь  по  призыву  Ленина  «Социа-
листическое  Отечество  в  опасности!»  в 
считанные  месяцы  была  сформирована 
Рабоче-Крестьянская  Красная  Армия. 
В  течение  двух  месяцев  была  создана 
армия  численностью  в  200  тысяч  чело-
век,  которая  потом  увеличилась  до  5 
миллионов.

Красная  Армия  одержала  не  просто 
победу.  Она  расколотила  четырнадцать 
государств Антанты, которые уже разде-
лили  нашу  землю  на  двадцать  кусков 
и  готовы  были  приватизировать  их  по 
частям.

Тогда родилась армия, которая всего 
через двадцать лет показала невиданные 
образцы героизма. Но это стало возмож-
ным лишь после того, как был реализо-
ван  план  Ленина,  план  ГОЭЛРО  и  НЭП. 
Когда была создана мощная индустрия и 
построены девять тысяч лучших заводов. 
Когда  наши  ученые  и  инженеры  созда-
ли  невиданную  военную  технику,  кото-
рая  повергла  в  прах  весь  гитлеровский 
вермахт.

Я  хочу  напомнить,  что  в  истории 
российской  державы  было  семь  битв, 
которые  определили  нашу  судьбу.  Но 
самыми  выдающимися  были  победы 
Красной  Армии  под  Москвой,  где  был 
развеян миф о непобедимости гитлеров-
ских войск, под Сталинградом, где были 
взяты  в  плен  более  девяноста  тысяч 
отборных  вояк  вермахта,  и  на  Орлов-
ско-Курской дуге, где мы сломали хребет 
фашистскому зверю.

Мы  помогли  планете  освободиться 
от  колониальной  зависимости. Но после 
предательства  горбачевых,  яковлевых, 
шеварднадзе  и  ельциных,  этой  своры, 
которая  предала  и  Красную  Армию,  и 
Советскую  власть,  друзей  и  союзников, 
наша  страна  стала  терять  свои  побед-
ные  позиции.  И  сегодня  по  Прибалтике 
маршируют  нацисты  и фашисты,  банде-
ровцы  и  ЦРУшники  захватили  власть  в 
Киеве, а те, кто встал за русскую землю, 
за Советскую власть на Донбассе, полу-
чают пули и ежедневные обстрелы.

В  нашей  тысячелетней  истории  мы 
справились  со  многими  вызовами.  Но 
тот  вызов,  который  брошен  нам  сегод-
ня,  угрожает  каждой  семье  и  каждому 
человеку.  Я  недавно,  выступая  в  Думе, 
напомнил, что, когда фашисты разраба-
тывали план «Барбаросса», они ставили 
задачу за несколько месяцев разгромить 
Красную Армию. Но был еще один план 
«Ост» – план уничтожения русской циви-
лизации,  русского  народа.  Нам  не  было 
места на этой планете, ибо лозунг фаши-
стов по этому плану был прост: «Мы не 
выживем,  если  не  уничтожим  русский 
народ».  Хочу  вам  напомнить,  что  из 
27  миллионов  погибших  в  годы  Вели-
кой  Отечественной  войны,  20  миллио-
нов – это русские! Но после 91-го  года, 
когда к власти пришел Ельцин со своими 
подельниками  от  национально-государ-
ственного тела было отрезано 25 милли-
онов русских, потому что границы прове-
ли от Пскова до Краснодара там, где их 
в истории никогда не было. В 91-м году 
было  120  миллионов  русских,  в  следу-
ющем  году  нас  уже  будет  меньше  100 
миллионов.  Этот  эксперимент  буржуаз-
но-либерального,  американизированно-
го унизительного капитализма обошелся 
русскому  народу  в  20  миллионов  чело-
век. Ни одна страна в мире не потеряла 
столько!

Мы  с  вами  сейчас  должны  сделать 
все,  чтобы  в  ходе  ремонта  даже  этой 
расстрельной  Конституции  обеспечить 

приоритет  интересов  трудящихся.  И, 
прежде  всего,  мы  должны  помнить,  что 
земля, недра, отвоеванные нашими отца-
ми и дедами, легендарной Красной Арми-
ей, принадлежат всему народу, а не тем 
упырям, которые, захватив власть и день-
ги,  даже  не  хотят  их  хранить  в  родной 
стране и платить нормальные налоги.

Они  не  проголосовали  и  за  то,  что 
недра  должны  принадлежать  народу,  и 
их необходимо национализировать.

Они не проголосовали и за то, чтобы 
дать бесплатное образование и медицин-
ское обслуживание каждому гражданину.

Они  отказались  поддержать  нашу 
программу  возрождения  залежных 
земель и повышения плодородия почв.

Сейчас  нам  брошен  исторический 
вызов: или мы продолжим победы вели-
кой  русской  и  советской  цивилизации, 
победы  Рабоче-Крестьянской  Красной 
Армии, или мы потеряем свою державу. 
Но потомки нам этого не простят!

На этот вызов можно ответить, толь-
ко если объединятся все: и коммунисты, 
и  патриоты,  и  офицеры,  и  женское,  и 
молодежное  движение,  и  новые  социа-
листы, и все, кому дорога держава, кто 
любит  и  уважает  Советскую  власть  и 
нашу победу.

Настал  исторический  момент.  Лишь 
вместе, лишь дружно, выходя на манифе-
стации, идя к нашим юбилейным празд-
никам,  собираясь  вместе  в  Бессмертном 
полку, мы одержим новые победы.

В  Великом  Новгороде  Новгородское 
городское отделение КПРФ и ЛКСМ, Союз 
ветеранов  Вооруженных  Сил  празднич-
ную  акцию  открыли  на  площади  Побе-
ды-Софийская,  где  возложили  цветы  к 
памятнику В.И. Ленину. 

Затем  колонна  с  красными  флага-
ми,  возглавляемая  офицерами,  ветера-
нами,  прошла  в  новгородский  кремль  к 

мемориалу «Вечный огонь», где  ветера-
ны ВС установили венок на захоронении 
советских воинов у кремлевской стены. 

Завершилась акция шествием к мону-
менту Победы на Екатерининской горке. 
Там  коммунисты,  комсомольцы,  дети 
войны  возложили  цветы  к  подножию 
мемориального  комплекса  в  память  о 
воинах, павших за Отечество.

В Новгородской области прошли праздничные мероприятия, 
посвященные 102-й годовщине рождения Рабоче-Крестьянской 
Красной Армии и Военно-Морского флота. 
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Когда-то  Александр  Борисович  рабо-
тал  директором  Лычковского  леспром-
хоза.  И  завоевал  такой  авторитет,  что 
в  1975  году  его  назначили  директором 
Парфинского фанерного комбината.

Можно сказать, что повезло и комби-
нату,  и  поселку.  Ни  при  каком  другом 
руководителе  не  получили  они  такого 
развития,  как  при  Давидовиче.  А  еще 
говорят, что времена были «застойные». 
Это  сейчас  они  застойные.  А  тогда  все 
работало, кипело, стремилось к лучшему! 
На  предприятии  механизировали  биржу 
сырья,  котельную  ТЭЦ  перевели  с  твер-
дого топлива на жидкое, затем – на газ, 
реконструировали цех ДВП, смонтировали 
приобретенные в Финляндии новые линии 
в фанерном цехе. Вырос объем производ-
ства. Были налажены связи с Финляндией, 
Швецией, другими государствами.

А  как  о  людях  заботились!  За  пять 
лет  построили  4376  квадратных  метров 
жилья, построили в цехах бытовки, свой 
медпункт  с  профилакторием,  террито-
рию  покрыли  асфальтом,  организовали 
подсобное тепличное хозяйство, постро-
или отличный спортивный комплекс.

Давидович  сам  увлекался  спортом, 
поэтому  много  внимания  уделял  его 
развитию  в  поселке.  С  1981  года  здесь 
стали проводить соревнования по легкой 
атлетике  на  Кубок  Приильменья.  В 
первый же год за него приехали бороть-
ся 12 команд: из Калининграда, Вологды, 
Смоленска,  Пскова,  из школы Олимпий-
ского  резерва  Ленинграда  и  др.  Группу 
парфинских легкоатлетов возглавлял сам 
Александр  Давидович.  Спортом  увлека-
лись и его дочери, имели высокие дости-
жения.

В конце 1985 года перевели Алексан-
дра  Борисовича  в  Новгород  –  сначала 
главным  инженером  «Новгородлеспро-
ма»,  потом  директором  Новгородского 
мебельного  комбината.  Перестройка  все 
уничтожила. Но не людскую память.

На  стене  спорткомплекса  в  Парфи-
не  сейчас  висит  именная  мемориальная 
доска в память об инициаторе строитель-
ства,  талантливом  производственнике, 
любимом  директоре  комбината,  насто-
ящем  коммунисте  А. Б. Давидовиче.  Ее 
открыли в 2017 году в присутствии доче-
ри  этого  очень  уважаемого  в  Парфине 
человека.

Наталья ТАМБИ, 
секретарь ППО Новгородского 

городского отделения КПРФ

ОТ РедАКцИИ: мы ничего не имеем 
против  чиновников,  получающих  от 
имени  губернатора  награды  за  заслу-
ги  перед  Новгородской  областью,  но 
насколько выше ценились бы эти награ-
ды, если бы ими удостоены были такие 
люди,  как  Александр  Борисович  Дави-
дович.

Участие  в  мероприятии  приняли  его 
организатор  –  областной  Союз  ветера-
нов Вооруженных Сил, ветераны Великой 
Отечественной войны и ветераны боевых 
действий  в  локальных  войнах,  военнос-
лужащие,  представители  обкома  КПРФ, 

ЛКСМ,  депутаты  фракции  КПРФ  город-
ской и областной Думы, члены организа-
ции « Дети войны».

Ветеранов  и  служащих  Вооруженных 
Сил РФ поздравили председатель област-
ного  Союза  ветеранов  Вооруженных 

Сил А. Г. Алленов, ветераны войны Алек-
сандр Петрович Попов и Василий Степа-
нович Крестьянинов, председатель город-
ского  совета  ветеранов  Ю. М. Левков, 
депутат областной Думы О. А. Ефимова.

Поступили  поздравления  с  празд-
ником  от  областных  Союзов  Ветеранов 
Вооруженных  Сил  из  Твери,  Вологды, 
из  Крыма,  и,  как  сказал  председатель 
Новгородского  Союза А. Г. Алленов,  «со 
всей страны до самого Сахалина».

Большую  группу  ветеранов  и  воен-
нослужащих  наградили  медалями  «  За 
заслуги перед Новгородской областью», 
памятной  медалью  ЦК  КПРФ  «90  лет 
образования СССР», юбилейными меда-
лями ветеранских организаций.

Вел  праздничную  программу  Генна-
дий  Николаевич  Батин.  После  торже-
ственной  части  состоялся  замечатель-
ный  концерт  солистов  филармонии 
Моцных.

 ПАрТИйнАя ЖИЗнЬ

Человек славен делами

есть такая профессия – 
родину защищать

В Великом Новгороде в центре досуга и культуры им Васильева 
состоялся торжественный вечер, посвященный дню рождения 
Красной Армии.

В  список  кандидатов  в  депута-
ты  на  дополнительные  выборы  была 
единодушно  выдвинута  единственная 
кандидатура  –  коммуниста  Геннадия 
Николаевича  Батина.  В  ходе  тайно-
го  голосования,  которое  проходило 
в  присутствии  члена  облизбиркома, 
участники  голосования  поддержали 
выдвинутую  кандидатуру  единоглас-
но.

–  Геннадия  Николаевича  мы 
хорошо  знаем  по  совместной  рабо-
те  в  партийной  организации,  и 
знаем  уже  давно,  –  подвел  итог 
В. Ф. Гайдым. – Этот человек, основную 
часть  своей  жизни  посвятил  военной 
службе,  служению  народу,  и  сейчас 
очень ответственно относится к выпол-
нению  работы  в  качестве  помощни-
ка  депутата  областной  Думы,  активно 

общается с населением, много работает 
с  молодежью,  он  полностью  заслужи-
вает доверие. Я думаю, что в качестве 
депутата областной думы он принесёт 
значительную  пользу  на  благо  инте-
ресов  новгородцев.  Сомнений  в  его 
честности, порядочности и профессио-
нализме у нас нет. Поэтому мы разво-
рачиваем  активную  агитационную 

работу и будем просить новгородцев о 
поддержке этого достойного человека.
Члены  бюро  обсудили  и  приняли 

еще  ряд  решений  относительно  упол-
номоченных  представителей  избира-
тельного  объединения,  о  наименова-
нии  объединения  и  его  эмблеме,  об 
утверждении  программы  избиратель-
ного объединения и пр.

Члены КПрФ  
выдвинули БАТИнА

На заседании бюро областного комитета КПРФ под председа-
тельством первого секретаря обкома КПРФ В.Ф. Гайдыма были 
рассмотрены вопросы участия избирательного объединения 
«Новгородское областное отделение политической партии «Ком-
мунистическая партия Российской Федерации» на дополнитель-
ных выборах депутата Новгородской областной думы шестого 
созыва по одномандатному избирательному округу №9 12 апре-
ля 2020 года.

Говорят, что заранее день рождения не празднуют. А посколь-
ку 80-летний юбилей случится только 14 марта, мы просто на-
помним нашим читателям о человеке, которого хорошо знает и 
помнит все наше старшее поколение – Александре Борисовиче 
давидовиче.

Информационные 
пикеты в валдае
В ходе пикетов, организо-

ванных в канун дня рожде-
ния Красной Армии, коммуни-
сты Валдая распространяли 
газету «Красный горизонт», 
которую издает Валдайский 
райком КПРФ. 

Кроме  того,  они  возложили  цветы 
к  памятнику  Ленину  и  рассказали 
собравшимся  на  возложение  комму-
нистам  и  молодежи  об  истории  этого 
праздника.
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УВАжАеМые ТОВАРИщИ!
В стране набирает обороты 

обсуждение возможных измене-
ний в тексте Конституции Россий-
ской Федерации. Представители 
нашей партии активно участвуют 
в деятельности Рабочей груп-
пы, рассматривающей поправки в 
Основном Законе государства. Все 
предложения КПРФ базируются 
на предложениях самих граждан и 
экспертов, собранных в ходе обсуж-
дений. Среди них:

1.  Положение  о  государствообразу-
ющей  роли  русского  народа  в  много- 
национальной  семье  равноправных 
народов России.

2. Норма о принадлежности природных 
недр  страны  её  народу,  гарантирован-
ности  всем  гражданам  достойной  доли 
дохода от добычи полезных ископаемых.

3.  Законодательное  закрепление 
гарантии выхода на пенсию: в 60 лет –  
для мужчин, в 55 лет – для женщин.

4. Пункт об обязательной индексации 
пенсий, социальных выплат и стипендий 
на величину индекса роста потребитель-
ских цен за предыдущий год.

5. Установление минимального разме-
ра оплаты труда и пенсионных выплат не 
ниже прожиточного минимума,  который 
должен  гарантировать  удовлетворение 

базовых потребностей человека в жилье, 
питании, одежде, медицинской помощи, 
доступе  к  образованию  и  ценностям 
культуры,  проезде  на  общественном 
транспорте.

6. Введение нормы о том, что плате-
жи за жилищно-коммунальные услуги не 
могут  превышать  10 %  от  совокупного 
дохода семьи.

7. Расширение полномочий парламен-
та  по  контролю  над  работой  чиновни-
ков,  введение  понятий  «парламентский 
запрос»,  «парламентский  контроль», 
«парламентское расследование».

8. Наделение  Государственной Думы 
правом  решать  вопрос  о  доверии  или 
недоверии  правительству  России,  его 
отдельным  членам,  руководителям 
федеральных  органов  исполнительной 
власти.

9. Закрепление  выборности  членов 
Совета Федерации, губернаторов, мэров 
городов  населением  прямым  тайным 
голосованием  без  каких-либо  «филь-
тров».

10. Гарантированность  реальной 
независимости  судебной  власти,  введе-
ние  выборности  мировых,  районных  и 
городских судей.

11. Ввести в действие норму, соглас-
но которой фальсификация итогов голо-
сования  считается  посягательством  на 
основы  конституционного  строя  и  стро-
го  карается  в  соответствии  с  нормами 
уголовного права.

12. Установление в качестве важней-
шей функции Банка России обеспечение 
экономического  роста  в  стране  и  повы-
шения благосостояния граждан.

13. Закрепление за органами местно-
го самоуправления право на такую долю 
налоговых  доходов,  которая  гарантиру-
ет  им  возможность  исполнения  своих 
полномочий.

14. Обеспечение  глубокого,  систем-
ного,  целостного  реформирования 
Конституции  в  интересах  народного 
большинства, принятие закона о Консти-
туционном Собрании РФ.

15. Принятие  нового,  отражающе-
го  принципы  народовластия  закона  о 
референдуме.  Утверждение  всех  пред-
ложений по реформе Основного закона, 
выработанных  Конституционным  Собра-
нием, на общероссийском референдуме.

С  целью  максимального  вовлечения 
граждан в нашу работу, обращаюсь к вам 
за поддержкой поправок, предлагаемых 
партией, а также вашими поправками.

Свои  предложения  направлять  по 
адресу электронной почты: 

novgorod-okkprf@mail.ru, или 173002, 
Новгородская  область,  город  Великий 
Новгород, Воскресенский бульвар, д. 10, 
корп.  1,  или  по  тел.  (88162)  797091, 
(88162) 797099.

В.Ф. ГАйдыМ, 
 Первый секретарь Новгородского 

обкома КПРФ

АКТуАлЬно

Конституция обязана защищать 
интересы народного большинства

За новую 
Конституцию!

16 и 22 февраля Новгород-
ская городская организация  
КПРФ провела в областном 
центре серию одиночных пи-
кетов.

В них приняли участие члены фрак-
ции КПРФ в Думе Великого Новгорода 
Никита  Макаревич  и  Сергей  Моло-
канов,  а  также  кандидат  в  депутаты 
Новгородской  областной  думы  Генна-
дий Батин.

Одиночные  пикеты  проведены 
Холмским райкомом КПРФ.

18  февраля  члены  Новгородского 
городского  отделения  КПРФ  начали 
сбор подписей в поддержку поправок 
в Конституцию Российской Федерации, 
внесенных фракцией КПРФ в Государ-
ственной Думе РФ.

Депутаты-коммунисты  организова-
ли одиночные пикеты с раздачей спец-
выпуска газеты «Правда».

Уважаемые соотечественники!
Начавшаяся  в  России  конституцион-

ная реформа неизбежно возвращает наши 
мысли  к  событиям  начала  девяностых 
годов  прошлого  столетия.  Круша  совет-
ское  народовластие,  ельцинская  кама-
рилья пошла тогда сразу на два государ-
ственных переворота. На первом этапе, в 
1991  году,  был  разрушен  единый  Совет-
ский  Союз.  Затем,  в  1993  году,  в  самом 
центре Москвы был расстрелян Верховный 
Совет России. На крови защитников Совет-
ской  власти  протащили  законодательную 
смену общественно-политической и  соци-
ально-экономической систем.

В  настоящее  время  КПРФ  поддержи-
вает  пересмотр  Конституции  РФ,  которая 
страдает  множеством  врождённых  поро-
ков. Вот почему наша фракция в Государ-
ственной Думе  голосовала  за  внесение  в 
неё поправок при рассмотрении закона в 
первом чтении. Однако мы глубоко убеж-
дены, что главной целью конституционных 
изменений должна быть реализация инте-
ресов большинства граждан России, защи-
та  их  политических  прав  и  социальных 
гарантий.  Предложенные  президентом 
поправки в Основной Закон недостаточны 
для того, чтобы решить эти задачи.

Объём  социальных  гарантий,  закре-
плённый в нынешней редакции Конститу-
ции, решительно уступает  тем возможно-
стям,  которые  давали  Конституции  СССР 
и РСФСР. На данном этапе президентские 
поправки в Основной Закон лишь незначи-
тельно увеличивают существующий объём 
социальных прав трудящихся. КПРФ пред-
лагает свои поправки с целью изменения 
Конституции. Они должны решить следую-
щие важнейшие вопросы:

–  зафиксировать  принадлежность 
российских  недр  народу,  создать  консти-
туционную  основу  для  получения  всеми 
гражданами России достойной доли дохо-
да от добычи полезных ископаемых;

–  обязать  власть  индексировать  и 
пенсии, и социальные выплаты, и стипен-
дии не реже одного раза в год и не менее 
чем  на  величину  индекса  роста  потреби-
тельских цен за год предшествующий;

–  закрепить  в  качестве  важнейшей 
социальной  гарантии  возраст  выхода  на 
пенсию: 60 лет – для мужчин, 55 лет – для 
женщин;

–  установить,  что  и  минимальный 
размер  оплаты  труда,  и  минимальная 
пенсия не могут быть меньше прожиточно-
го минимума. При этом необходима норма 
о  том, что прожиточный минимум обязан 
гарантировать  удовлетворение  базовых 
потребностей человека в жилье, питании, 
одежде,  медицинской  помощи,  доступе 
к  образованию  и  ценностям  культуры, 
проезде на общественном транспорте;

–  зафиксировать,  что  платежи  за 
жилищно-коммунальные  услуги  не  долж-
ны превышать 10 % от совокупного дохода 
российской семьи;

–  значительно  расширить  полномо-
чия парламента по контролю над работой 
чиновников, закрепив в Конституции поня-
тия  «парламентский  контроль»,  «парла-
ментское  расследование»,  «парламент-
ский запрос»;

–  наделить  Государственную  Думу 
правом решать вопрос о доверии или недо-
верии как правительству России в целом, 
так и его отдельным членам, а также руко-
водителям федеральных органов исполни-
тельной власти;

–  закрепить  выборность Совета Феде-
рации  населением.  Признать  невозмож-
ным,  особенно  при  расширении  полно-
мочий  Совета  Федерации,  сохранение 
положения,  при  котором  члены  данной 
палаты  парламента  фактически  назнача-
ются представителями власти;

–  внести  в  Конституцию  положение  о 
государствообразующей  роли  русского 
народа в многонациональной семье наро-
дов Российской Федерации;

–  наполнить  реальным  содержанием 
конституционную  норму  о  самостоятель-
ности  местного  самоуправления,  допол-
нить Конституцию нормой, закрепляющей 
за  ним  определённую  долю  налоговых 
доходов;

– обеспечить реальную независимость 
судебной  власти.  С  этой  целью  закре-
пить в Конституции выборность мировых, 
районных и городских судей.

Данные поправки КПРФ считает наибо-
лее  принципиальными  и  вносит  их  на 
рассмотрение Государственной Думы.

В целях глубокого, целостного, тщатель-
но выверенного реформирования Консти-
туции в интересах народного большинства 
КПРФ считает необходимым в кратчайшие 
сроки  принять  закон  о  Конституционном 
собрании.  Созыв  данного  представитель-
ного  органа  позволит  усовершенствовать 
первую и вторую главы Основного Закона. 
Именно эти разделы устанавливают осно-
вы конституционного строя и закрепляют 
права и свободы человека и гражданина. 
Их  изменение  необходимо  прежде  всего 
для  того,  чтобы  решительно  расширить 
объём  социально-экономических  гаран-
тий, закрепляемых в Конституции Россий-
ской Федерации.

ЗАяВлеНИе ПРеЗИдИУМА цеНТРАльНОГО КОМИТеТА КПРФ

нАшИ ПредлоЖенИя
Изучай, дополняй, думай!

Кандидаты от КПрФ
Боровичский райком 
КПРФ  выдвинул  5 
кандидатов  в  депу-
таты  Прогресского 
сельского поселения 
по  десятимандатно-
му  избирательному 
округу номер 1.

Андрей 
Кихтянин

Мария 
Николаева

Вячеслав 
Иванюшко

Вячесла 
яковлев

Алексей 
Марковский
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эКономИКА

учесть все угрозы при «ремонте» управления
Уважаемые коллеги! Вы знае-

те, что мы настаивали на отставке 
правительства. Президент принял 
это решение.

Мы  предлагали  сформировать  новый 
кабинет министров в виде Правительства 
народного доверия. Но диалога не состо-
ялось. 

Я  надеялся,  что  мы  услышим  заяв-
ления  о  том,  что  курс  будет  меняться, 
что  будет  сформирован  полноценный 
бюджет.  Но  пока  мы  от  правительства 
получили  лишь  два  «редких  подарка». 
Минтруд заявил, что прожиточный мини-
мум  11  012  рублей  –  это  многовато,  и 
поскольку  продовольственные  товары 
стали  дешеветь,  его  надо  понизить  на 
400 рублей.

Хочу  вам  напомнить,  что  в  Европей-
ском  союзе  содержание  заключенно-
го  в  тюрьме  стоит  в  день  4600  рублей. 
В  месяц  это  составляет  138  тысяч,  так 
что  нам  предлагают  даже  не  тюремную 
норму.

Пенсионный  фонд,  после  того,  как 
ограбил все население на сотни миллиар-
дов,  тоже преподнес  «подарок».  В  этом 
году  инвалидам  первой  группы  добавят 
114 рублей, инвалидам второй группы и 
детям-инвалидам  –  81  рубль,  а  инвали-
дам третьей группы 65 рублей. Но этого 
даже  на  два  пирожка  с  повидлом  не 
хватит!

Хочу  также  напомнить,  что  практи-
чески  во  всех  странах  мира  приняты 
законы  о  минимальной  зарплате.  У  нас 
она  составляет  12  130  рублей.  Попро-
буй,  разживись на эти деньги! А как это 
выглядит в других странах? В США мини-
мальная  зарплата  составляет  79  тысяч 
рублей.  В  Германии,  Франции  и  Англии 
–  более  100  тысяч.  В  Турции,  у  наше-
го  партнера по Ближнему Востоку,  –  31 
тысячу. В Румынии – 32 тысячи рублей. Я 
думал, что мы хотя бы Африку обогнали. 
Но, оказывается, нет. В ЮАР этот показа-
тель составляет 16 тысяч рублей, в Габо-
не – 15 тысяч, и даже в Экваториальной 
Гвинее минимальная зарплата на 2 тыся-
чи рублей выше, чем у нас.

На  сегодняшний  день  минимальная 
зарплата  должна  составлять  как  мини-
мум 25 тысяч рублей, а наш депутат Олег 
Смолин  аргументированно  утверждает, 
что  она  должна  равняться  36  тысячам. 
Пока мы с вами не примем в этом вопро-
се  принципиальное  решение,  вся  возня 
вокруг  ремонта  Конституции  не  будет 
иметь принципиального смысла.

Я  обращался  к  вам  с  предложением 
рассмотреть  русскую  проблему,  которая 
становится всё острее. Русские со времен 
войны потеряли 65 миллионов человек. С 
1991  года  потери  составили  20 миллио-
нов. При продолжении нынешнего курса 
мы в ближайшее время потеряем еще 12 
миллионов. В результате ломается демо-
графический  и  культурно-исторический 
хребет народа, который тысячу лет соби-
рал наши просторы. Мы просто не выжи-
вем в такой ситуации!

В  сложившейся  ситуации  мы  долж-
ны прямо закрепить в Конституции роль 
государствообразующего  русского  наро-
да,  без  которого  эти просторы не могут 
существовать  в  единстве.  Но  разработ-
чики  поправок  по-прежнему  не  хотят 
рассматривать эту самую болезненную и 
крайне  актуальную  для  нашей  державы 
тему.

Россия – единственная страна в 
мире, в которой Конституция позво-
ляет распродавать недра. Откройте 
все  европейские  конституции  –  нигде 
такого  нет!  Хочу  вам  напомнить  стати-
стику  за  прошедшие  три  года.  За  это 
время  каждый  год  продавалось  природ-
ных ресурсов на 20 с лишним триллионов 
рублей. Но  в  бюджет  ни  разу  не  посту-
пило больше 8 триллионов. А ведь даже 
ордынцы  во  время  своего  господства 
на  Руси  брали  со  двора  лишь  десятину. 
Тут  же  олигархат  кладет  себе  прибыль 
в  карман  и  даже  не  желает  платить 
нормальные налоги!

На  днях  Трамп  блестяще  выступал, 
рассказывая  о  высоких  темпах  роста 
американской  экономики.  В  США  у  него 
массовая поддержка,  и  даже демократы 
вынуждены перед ней отступить. Недавно 

Блумберг, бывший мэр Нью-Йорка, бога-
тейшего  города  в  мире,  с  доходом  50 
миллиардов  долларов,  заявил  в  своем 
выступлении, что надо на 5% увеличить 
налог на богатых. В этом случае амери-
канский бюджет получит дополнительно 
3 триллиона долларов. А вот когда фрак-
ция КПРФ в Госдуме вносит законопроект 
о  прогрессивной  шкале  налогообложе-
ния, его даже не хотят рассматривать!

Я  считаю:  мы  обязаны  прямо  закре-
пить  в  Конституции,  что  недра  принад-
лежат народу, а не пятнадцати упырям, 
захватившим  десять  тысяч  рудников, 
которые осваивала вся страна!

Что  касается  пенсионного  возраста. 
Даже идиоту сегодня понятно, что пенси-
онная  реформа  провалилась,  и  ее  надо 
немедленно отменять. Возраст выхода на 
пенсию в 55 лет для женщин и в 60 лет 
для мужчин является медицински обосно-
ванным.  Кроме  того,  весь  мир  будет 
снижать пенсионный возраст, потому что 
идет  повсеместная  роботизация.  Между 
тем у нас на 10 тысяч работающих всего 
2–3 робота, хотя в Китае их уже 40, а в 
Южной Корее – 500. 

Уже прошел почти месяц со времени 
формирования нового правительства, но 
оно продолжает молчать. Я  считаю, что 
надо  определиться  и  в  сферах  образо-
вания,  здравоохранения.  Сегодня  вам  в 
стоматологической поликлинике бесплат-
но лишь вырвут больной зуб. Но попро-
буйте  вставить  новые  зубы!  Как  насе-
ление  может  быть  здоровым  при  такой 
зарплате  и  пенсии?!  Нищее  население 
не может быть здоровым! По проблемам 
здравоохранения  должны  быть  приняты 
исчерпывающие решения.

Теперь  то,  что  касается  ремонта 
системы управления. Я думаю, что закон 
о поправках в Конституцию был внесен в 
связи  с  тем,  что  хотят  узаконить  статус 
Госсовета.  Но  Госсовет  станет  эффек-
тивным, если в его состав войдут люди с 
государственным мышлением, и он будет 
отражать  интересы  всей  страны,  а  не 
чиновно-олигархической братии.

Еще один назревший вопрос – отмена 

так  называемого  муниципального  филь-
тра.  У  нас  не  будет  нормальных  выбо-
ров,  если  сохранится  этот  пресловутый 
«порог». Сегодня местному самоуправле-
нию дадут команду, и вас пропустят, не 
дадут – не пропустят. Но хочу напомнить, 
что  местному  самоуправлению  отдали 
190  полномочий,  не  выделив  под  это 
средства.  Но  если  у  нас  федеративное 
государство,  давайте  иметь  и  федера-
тивный бюджет: 30 процентов на феде-
ральные программы, 30 – на республики 
и области, и еще 30 процентов – на муни-
ципальный уровень. 

Обстановка требует очень принципи-
альных  решений.  Сегодня  на  сайте  ЦК 
КПРФ, в «Правде» и «Советской России» 
опубликована моя статья «России нужны 
Конституция  справедливости  и  прави-
тельство  народного  доверия».  В  ней 
перечислены  те  шесть  угроз  и  десять 
предложений, о которых я вам говорил. 
Они  должны  быть  непременно  учтены 
при ремонте Конституции. Иначе вся эта 
«реформа» будет пустой суетой!

Г.А. ЗЮГАНОВ 
(источник: «Советская Россия»)

у воды,
да не напиться

Кичимся Кванториумом, ско-
ростной магистралью, сани-
тарным вертолетом,  а совсем 
рядом с областным центром, в 
деревне Трубичино, даже во-
допровода в домах нет!    

Наши  пионеры  и  комсомолка  Настя 
Афоненкова  обошли  все  дома  по  левой 
стороне  деревни  (именно  с  этой  сторо-
ны  жители  лишены  воды)  и  собрали 
100  подписей  у  людей  об  их  согласии 
на  проведение  водопровода.  Разве  это 
нормально,  когда дети  ходят  за  водой  с 
канистрами  к  колонке  за  800  метров  от 
дома? Разве это нормально, когда стари-
ки  таскают  на  своих  кликушках  тачки  с 
водой,  чтобы  помыть  посуду?  Ведь  это 
же не дачники, это местные жители, они 
круглый год живут здесь!

Мы  верим,  что  общими  усилиями 
сможем добиться проведения водопрово-
да для людей. Если среди читающих есть 
жители  деревни  Трубичино,  то  просим 
присоединиться к нашему общему делу!

остановить рост тарифов!

И как  всегда  это  проявилось  в  отно-
шении тарифов на жилищно-коммуналь-
ные услуги и прочие платежи.

На  этот  раз  массовое  возмущение  у 
новгородцев  вызвал  резкий  рост  сборов 
на  капитальный  ремонт  в  СНКО  «Регио-
нальный фонд». Особо пострадали жите-
ли Маловишерского, Чудовского, Хвойнин-
ского,  Старорусского,  Мошенского  и  др. 
районов, где нищета и безработица выше 
всяких пределов. Так, например, в Малой 
Вишере  собственники  квартиры  в  44  кв. 
метра,  платившие  взнос  в  317  рублей, 

стали  в  этом  году платить  429 –  то  есть 
более,  чем на  треть.  Рост  поборов руко-
водство  Фонда  откровенно  объясняет, 
в  том  числе,  нарастающей  задолженно-
стью по платежам, которая на конец года 
составляла около 500 млн рублей.

Но  неужели  не  понятно,  что  такой 
способ  борьбы  с  должниками  –  абсо-
лютно тупиковое решение, а рост побо-
ров приведет к очередному увеличению 
неплатежей.

К  сожалению,  безразличное  отно-
шение  чиновников  к  этой  болезненной 

теме  уже  не  удивляет  –  народ  пока 
терпит,  а  самое  главное  сейчас  для 
власти – нацпроекты.

Это  подтвердил  и  недавний  приезд 
Полпреда  Президента  РФ  по  Северо-
Западному федеральному округу.

Сложившиеся беспредел и анархия в 
тарифной  политике,  появление  всевоз-
можных поборов, перечеркивают всякую 
веру  народа  в  возможность  решения  их 
проблем  даже  через  такую  форму,  как 
заявленные  Путиным В. В.  изменения  в 
Конституцию.

В  этой  связи  КПРФ,  совершенно 
обоснованно,  требует  законодательно 
зафиксировать, что платежи за жилищно-
коммунальные услуги не должны превы-
шать 10 % от совокупного дохода семьи. 
В некоторых регионах это уже сделали!

Первый секретарь 
Новгородского обкома КПРФ,
руководитель фракции КПРФ 

в областной думе
В.Ф. ГАйдыМ

Не успели утихнуть славословия восторженных единороссов и 
их прислужников по поводу социальных прорывов в сфере под-
держки нищих и борьбы с бедностью, заявленных в бюджетах и 
послании Президента Путина В. В., как тысячи новгородцев по-
чувствовали в реальности истинную цену этой «заботы».

ПИКеТчИКИ ХОлМСКОГО РАйКОМА КПРФ
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Вот один из дней депутата област-
ной думы Ольги ефимовой. Вернее 
половина рабочего дня, которые она 
решила посвятить анализу состоя-
ния дел в нескольких проблемных 
точках.

дВОРец С ВИдОМ НА КРеМль
Одна из них – Центр культуры и досу-

га  имени  Васильева.  В  прошлом  номере 
газеты  уже  рассказывали  о  том,  что мэр 
Великого Новгорода  предложил  уволить-
ся директору Центра – опытному руково-
дителю,  заслуженному  работнику  куль-
туры.  И  не  потому,  что  плохо  идут  дела 
в  учреждении  культуры,  наоборот,  дела 
идут отлично, а потому… Не сказал, поче-
му. И тут народ начал домысливать: хотят 
отобрать старинное историческое  здание 
на берегу Волхова (в одном из флигелей 
этого путевого дворца уже сделали част-
ную гостиницу), хотят поставить «своего» 
человека,  поскольку  ожидается  посту-
пление больших денег на реконструкцию 
набережной  и  т. д.  Новгородцы  подняли 
шум в соцсетях, вышли в пикеты с плака-
тами: «Мэр, руки прочь от «Васильков» и 
тд и тп.

И  что  в  итоге?  С  директором  центра 
Ольга  Анатольевна  встретилась  на  ее 
рабочем месте в бывшей царской опочи-
вальне.  Стол  завален  документами, 
отчетами,  бумагами.  И  все  требуется  и 
требуется  быстро,  срочно,  немедленно. 
В  кабинете  на  стеллажах  десятки  свер-
кающих  серебром  и  позолотой  кубков, 
завоеванных  творческими  коллективами 
Центра,  не  счесть Дипломов  и Почетных 
грамот.

Про увольнение с директором больше 
разговоров  не  ведут.  Депутаты  город-
ской Думы обещали разобраться, создать 
комиссию, но – тишина. Ефимова первой 
пришла  поинтересоваться  развитием 
событий.  Тут  же  набрала  номер  заме-
стителя  председателя  городской  Думы. 
Создана ли комиссия, кто возглавил, когда 
работать начнет?

ЗА МеСТО ПОд ФОНдОМ
Не  менее  нашумевшее  дело  связано 

и  с  работой  медицинского  учреждения 
«Полимедика».  Частное  учреждение, 
работающее исключительно по страховым 
полисам, где для пациентов все бесплат-
но,  даже  бахилы.  Пациентам  нравится. 
Но  страховая  медицина  выделяет  день-
ги  учреждениям  в  зависимости  от  числа 
пациентов, прикрепленных к ним. Припи-
сался к Полимедике – открепись от своей 
поликлиники. Деньги за пациента от поли-
клиники перейдут к Полимедике. Вот тут и 
начинается конфликт интересов. Деньги-
то всем нужны, а их не прибавляется.

Прошлой  осенью  Ольга  Анатольевна 
Ефимова уже посетила Полимедику. В тот 

период  была  опасность,  что  это  учреж-
дение  уйдет  из  Великого  Новгорода, 
поскольку  не  хватает  пациентов.  Когда 
зазывали в область, обещали прикрепить 
не менее 50 тысяч, а на деле было в 10 
раз  меньше.  Медперсоналу  нечем  было 
зарплату платить. Депутат Ефимова тогда 
и  у  вице-губернатора  с  этим  вопросом 
побывала,  и  кажется  все  удалось  нала-
дить. И вот новая всреча. И оказалось, что 
проблемы не ушли далеко.

И  хотя  каждый  божий  день  Полиме-
дика  принимает  до  1000  пациентов,  с 
количеством  прикрепленных  пациентов 
полная  неразбериха.  По  разным  источ-
никам  данных  от  7  до  58  тысяч  чело-
век, говорит заместитель главного врача 
Полимедики.

1.  По  приказу  Министерства  здраво-
охранения  Новгородской  области  к  нам 
приписано 58000 человек.

2.  В  Приложении  № 3  к  Тарифному 
соглашению  2020  к  Полимедике  прикре-
плено 10719 тыс. человек.

3.  В  Приложении  № 4  к  Тарифному 
соглашению  2020  сказано,  что  поликли-
ника обслуживает более 50000 человек.

4.  По  данным  проверки  на  конец 
2019  года  (руками  пересчитали  сотруд-
ники  фонда  ОМС)  Полимедикой  собрано 
15265 заявлений.

5. За год нам написали личные заявле-
ния более 17000 человек.

6.  В  едином  регистре  пациентов 
прикреплены к Полимедике порядка 7000 
человек.

Почему  в  регистре  не  занесены  все 
17  тысяч?  Права  людей,  поставивших 
личную  подпись,  но  не  внесенных  в 
регистр, злостно нарушаются, потому что 
пока они не внесены в регистр, врачи не 
могут ни направление сделать, ни льгот-
ные лекарства выписать. Это очень плохо, 
когда  врачи  вынуждены  выкручиваться, 
чтобы  оказать  качественную  медицин-
скую помощь.

С  обновлением  регионального  реги-
стра  большие  проблемы.  Ольга  Анато-
льевна пообещала разобраться, кто у нас 
в регионе является держателем регистра 
и почему там такой непорядок.

Еще  в  конце  2019  года  должны  были 
согласовать  для  всех  медучреждений 
объемы медицинской помощи на 2020 год. 
Середина февраля, объемы не распреде-
лены,  поликлиникам  непонятно,  сколько 
какой медпомощи они имеют возможность 
оказать и будет ли она оплачена. Многое 
непонятно.

На  страховую  медицину  денег  выде-
ляется  больше,  но  в  отдельный  тариф 
вывели  из  подушевого  норматива МРТ  и 
другие диагностические услуги. В рамках 
подушевого страхования остались только 
обращения  по  заболеванию.  А  разовые 
обращения  пациентов  уже  не  считаются 
страховым  случаем  и  получение  средств 
снижается. Снизилось финансирование на 
дневной  стационар,  хотя  тариф  вырос… 
Полимедика в января оказала услуг столь-
ко же, сколько и в декабре, а денег полу-
чила  вдвое  меньше.  В  таких  условиях 
угроза закрытия поликлиник сохраняется.

–  На  сайте  фонда  застраховано  600 
тысяч  человек,  а  населения  в  области 
тысяч  на  20  меньше,  –  говорит  депутат 
Ефимова.  –  На  каждого  пациента  отпу-
скается 99 рублей. Умножим на 20 тысяч. 
Получается  почти  2  миллиона.  Где  эти 
деньги? Тоже надо разобраться.

ПО КОМ ЗВОНИТ КОлОКОл?
Вот,  где  отливаются  золотые  звонкие 

колокольчики  валдайские,  новгородские, 
вот  где  отливаются  драгоценные  иконы 
по особому заказу и благословению! И тут 
же электромагнитные замки и домофоны.

Цех  полупустой,  работают  роботы, 
станки с числовым программным управле-
нием. И кто управляет этой техникой? То 
ли рабочий, то ли инженер…

–  Не  хватает  работников,  –  говорит 
Ольге Анатольевне Ефимовой заместитель 
директора  предприятия  «Оливс»  Лидия 
Ивановна  Евсеева,  –  Нам  ведь  лишь  бы 
кто не сгодится. Тут нужен человек ответ-
ственный, с умелыми руками и хорошими 
мозгами. А таких сегодня не видно.

Станки,  расходники  –  вторая  пробле-
ма. Весь крепеж китайский. Оборудование 
собираем из чего придется.

Маленькое  производство  –  островок 
советской жизни. И не только потому, что 
станки  тех  времен и  люди  старой  закал-
ки, а еще и потому, что отношение здесь к 
рабочему люду советское. Тут тебе и соци-
альное жилье по цене на 20–30 процентов 
ниже рыночной цены и ссуда беспроцент-
ная, и своя столовая для работников.

Лидия  Ивановна  раньше  работала  на 
крупном предприятии, продукция которо-
го ценилась на мировом рынке.

–  А  теперь  –  такую  мелочь  дела-
ем,  –  вздыхает  она.  –  Позорище…  И 
ведет на выставку продукции. А в глазах 
все-таки  гордость  –  новгородское  литье, 
ни с чем не сравнить.

–  Во  всем  нам  приходится  с  Китаем 
конкурировать,  –  говорит Лидия Иванов-
на. – У них тоже колокольчики делают, но 
звона нашего у них нет.

Она  взяла  один  из  сверкающих  коло-
кольчиков  и  слегка  встряхнула.  –  Звук 
словно застыл в воздухе.

–  Слышите, звук стоит. У китайцев так 
не получается! Тут у нас свой секрет.

–  Человек  зачем-то  приходит  в  этот 
мир,  –  рассуждает  она.  –  я,  наверное 
пришла, чтобы вот это дело делать.

АКТуАлЬно

Быть в курсе, знать все
Из чего складывается рабочий день депутата? Просмотреть и 

расписать почту, принять посетителей, принять участие в работе 
комиссии, комитета, подготовить сообщения для СМИ, проверить 
как исполняются ранее данные поручения, посетить  коллекти-
вы, организации, предприятия с целью решения тех или иных 
вопросов, связанных с их деятельностью, подготовкой  к очеред-
ному заседанию думы…

депутат посетил 
«переселенцев»

Некоторое время большой ре-
зонанс получила история с вы-
селением постояльцев интер-
ната для престарелых людей в 
Великом Новгороде. 

Несмотря  на  необходимость  ремонта 
здания,  многие  пожилые  люди  отказы-
вались переезжать из областного центра 
в  сельскую  местность.  Сомнений  было 
много:  будут  ли  привычные  бытовые 
условия, будет ли оказываться на долж-
ном уровне медицинская помощь, смогут 
ли их навещать родственники.

Часть пожилых людей из новгородско-
го интерната перевели в Шимск. Как они 
там обжились? Депутат областной Думы 
(фракция  КПРФ),  сам  житель  Шимска 
Василий  Васильевич  Калинин  посетил 
областное автономное учреждение соци-
ального  обслуживания «Дом – интернат 
для  престарелых  и  инвалидов  «Новго-
родский  Дом  ветеранов»,  расположен-
ный в поселке Шимск.

Директор  Дома  ветеранов  Васильев 
Павел  Александрович  провел  по  всему 
зданию, показал, как пожилые граждане 
обустроились на новом месте, как устро-
ен их быт, обслуживание.

«От  посещения  осталось  приятное 
впечатление.  Видно,  что  ветераны  в 
надежных  и  опытных  руках  персонала, 
за  ними  организован  постоянный  уход, 
они  обеспечены  вниманием  и  забо-
той», – отметил депутат.



6
27 февраля 2020 г.

Вместе  с  ребятами  на  экскурсию 
приехал член КПРФ, полковник в отстав-
ке Геннадий Николаевич Батин. Он тоже 
рассказал  много  интересного  из  своего 
личного  опыта  военного  летчика.  Наши 
ребята  уже давно  знакомы с  Геннадием 
Николаевичем и очень с ним дружны! 

После окончания экскурсии комсомол-
ки  Карина  Гарибян,  Настя  Дурыничева 
и  Настя  Афоненкова  вместе  с  Геннади-
ем  Николаевичем  отправились  в  парк, 
чтобы возложить цветы к вечному огню и 
памятнику В. И. Ленину, в память о Вели-
кой Победе советского народа. 

Три  хрупкие  девочки  со  знамена-
ми  детской  и  молодежной  организаций 

кладут  цветы  к  братской  могиле.  Поли-
ция  подходит  и  просит  скорее  сворачи-
ваться и уходить.

Наверное,  потому,  что  на  знамени  у 
нас портрет Ленина.

сменА

4 февраля комсомольцы Глеб 
Биневский и Настя Афоненко-
ва провели урок истории в Тру-
бичинской школе. 

На  занятия  пришли  ученики  разных 
возрастов от 9 до 13 лет. Ребята расска-
зали  школьникам,  какой  большой  путь 
проделала  пионерская  организация  со 
дня своего рождения и до наших дней. 

Рассказ  о  пионерах-героях  особен-
но  взял  за  душу  школьников.  Сколько 
мужества, сколько бескорыстной любви к 
Родине проявили их ровесники в борьбе 
с фашизмом!

Теперь  трубичинский  пионерский 
отряд ждет пополнение!

Ребята  рассказывали  прохожим, 
особенно  детям  и  молодежи,  что  за 
день  сегодня,  что  у  нас  тоже  есть 
свой  герой  –  новгородец  Леня  Голи-
ков, боровшийся с захватчиками Роди-
ны,  ценой  своей жизни приблизивший 
Победу и освобождение родного края. 
Он  погиб  в  15  лет.  На  его  груди  был 

красный  галстук  –  лоскуток  ткани, 
которого боялись гитлеровцы, как огня. 
В  честь  Лени  Голикова  названа 

улица нашего города, Дворец детского 
творчества,  ему  стоит  в  центре  горо-
да  памятник,  где  каждый  год  19-го 
мая вступают в ряды пионеров новые 
ребята.

расскажем о юных героях

Планируем работу
20-го февраля состоялось 

очередное, расширенное заседа-
ние новгородского Бюро ОК и ГК 
лКСМ РФ.

В  новгородское  городское  отде-
ление  был  принят  новый  това-
рищ – Рустам Маркентевич.

На заседании были рассмотре-
ны вопросы:

1)  По  подготовке  комсомола  к 
празднованию  150-летия  со  дня 
рождения  В. И. Ленина  и  75-летия 
победы  советского  народа  в  Великой 
Отечественной войне.

2)  Утверждены  новые  проекты,  а 
именно:  сбор мнений жителей Новго-
рода  об  экологической  ситуации  в 
регионе с целью актуализации мусор-
ной проблемы. В дальнейшем мнение 
новгородцев  позволит  нам  вынести 
обсуждение  данной  проблемы  на 
уровень городской и областной думы.

3)  Утвержден  запуск  ежегодного 
сбора  кормов  для  бездомных  живот-
ных сроком до 5-го апреля.

Как надо любить свою родину

Анализируем 
законы и нормы
19 февраля, состоялось за-

седание Молодежного пар-
ламента при Новгородской 
областной думе, в котором 
принял участие председатель 
Новгородской областной КРК 
лКСМ РФ, член молодежного 
парламента Глеб  Биневский. 

Ребята обсудили вопросы реализации 
проекта  «Большая  история»  на  терри-
тории  Новгородской  области.  В  него 
вошли  десятки  мероприятий,  приуро-
ченных  к  75-летию  Победы  советского 
народа в Великой Отечественной войне. 
Глеб  Биневский  предложил  принять 
резолюцию  «  О  недопущении  искаже-
ния  советской  истории  Великой  Отече-
ственной  войны и  ее  символики».  «Это 
недопустимо,  когда флаг  СССР  –  знамя 
нашей  Победы  изображают  просто  как 
красный  флаг  без  символов.  Это  уже 
фальсификация.  Мы  не  должны  такого 
даже допускать!» – отметил Глеб. Члены 
парламента проголосовали  за  принятие 
данной резолюции.

Помимо  этого  обсуждался  новый 
закон  «О  дополнительных  мерах  соци-
альной  поддержки  семей,  имеющих 
детей,  обучающихся  в  общеобразова-
тельных  организациях»  и  «О  внесении 
изменений в областной закон «О мерах 
по  социальной  поддержке  обучающих-
ся».  Компенсация  за  питание школьни-
кам из малоимущих семей предоставля-
ется в виде ежемесячной выплаты. Глеб 
задал  вопрос  представителю  профиль-
ного министерства о возможности увели-
чить  ежемесячную  выплату  на  горячее 
питание с 45 до 100 рублей, на что пред-
ставитель  министерства  ответила,  что 
сумма в 45 рублей максимальна и огра-
ничена объемом областного бюджета.

Также в рамках заседания Глеб отме-
тил,  что  проект  закона  «О  предостав-
лении  первого  гарантированного  рабо-
чего места» будет  вынесен на рабочую 
группу для детального обсуждения. Она 
состоится на последней неделе февраля.

создали 
пионерский 

уголок
Комсомольцы-вожатые 

помогли пионерам органи-
зовать свой уголок в офисе  
обкома КПРФ. 

Ребята тут же с жаром накинулись 
на  новую  «Пионерскую  библиотеч-
ку». Таким порывом к чтению Влади-
мир  Ильич  точно  остался  бы  дово-
лен,  считают  вожатые.  Пришлось 
даже  написать  инструкцию  для 
пользования книгами из пионерской 
библиотеки.

В честь Международного дня юного Героя-Антифашиста новго-
родские комсомольцы и пионерка даша Мирошникова вышли на 
улицу с флагами и листовками. 

вновь продолжается бой!
Новгородские комсомольцы 

и пионеры посетили в клубе 
«Фея» выставку-экскурсию, 
посвященную 76-й годовщине 
освобождения Великого Новго-
рода от немецко-фашистских 
захватчиков, вместе изучили 
карты наступлений наших во-
йск на врага, узнали много но-
вого о трудном пути, пройден-
ном родным городом. 
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Здесь,  под  Демянском,  советские 
войска надолго сковали сильную группи-
ровку врага. В результате ожесточённых 
и  кровопролитных  боёв  они  нанесли  ей 
тяжёлые потери, начиная с осени 1941-го 
до наступления зимы 1942-го и заканчи-
вая полным разгромом вражеской группи-
ровки весной 1943 года.

В военных архивах бои по освобожде-
нию этой территории известны под назва-
ниями 1-я и 2-я Демянские наступательные 
операции, а также «Демянский котёл» или 
«Демянский плацдарм».

Главным  организатором  фестива-
ля  выступило  Российское  военно-исто-
рическое  общество  при  поддержке 

Правительства  Новгородской  области, 
Администрации Демянского района, поис-
ковых  отрядов  «Демянск»,  «Находка», 
экспедиции «Долина» и ряда других пред-
приятий и организации нашей области.

Около  300  участников  военно-исто-
рических  клубов  из  разных  регионов 
России,  СНГ  и  стран  Прибалтики  встре-
тились  в  Демянске,  чтобы  сквозь  время 
прошедших десятилетий вновь подняться 
в атаку и сойтись в ожесточённой схватке 
с противником.

В исторической реконструкции можно 
было  увидеть  бронетехнику  времён 
войны и артиллерийские орудия, унифор-
му и снаряжения.

Для  воссоздания  событий  1943  года 
возвели специальные декорации, постро-
или  блиндажи,  землянки  и  дерево-
земляные огневые точки с пулемётными 
гнёздами,  инженерные  заграждения. 
Работали  интерактивные  площадки, 
повествующие о жизни фронта и жизни 
гражданского населения на оккупирован-
ной территории.

Ощутить  реальность  событий  позво-
ляли  эффектные  взрывы,  клубы  дыма 
и  огненные  вспышки,  продолжитель-
ные  артиллерийские  обстрелы,  участие 
техники  времён  войны.  Освоиться  в 
событиях  помогал  ведущий-коммента-
тор.

ПАмяТЬ

Возглавил  ее  28-летний  работник 
финотдела райисполкома Павел Афанасье-
вич  Васькин.  Ему  были  доверены  списки 
людей,  которые  могли  быть  использова-
ны  в  подрывной  работе.  Первоначально 
в  состав  организации  входили  26  учите-
лей,  служащих,  колхозников.  Позднее 
численность  выросла  до  сорока  активных 
подпольщиков.  В  совет  вошли  руководи-
тель  подполья  Павел  Афанасьевич  Вась-
кин,  заведующий  Должинской  начальной 
школой Александр Иванович Иванов, пред-
седатель  Верёхновского  сельского  совета 
Михаил  Тимофеевич  Тихов,  учительница 
Татьяна  Фёдоровна  Ефремова,  рабочий 
Александр Иванович Немков.

Волотовская  организация  стала  одной 
из  разветвлённых  по  территории,  значи-
тельной по численности и действенной по 
результатам в Ленинградской области.

В  августе  1941  года  Васькин  устано-
вил связь со штабом Второй партизанской 
бригады, её командиром Николаем Григо-
рьевичем Васильевым и комиссаром Серге-
ем Алексеевичем Орловым.

Одним  из  основных  направлений 
деятельности  организации  стал  сбор 
информации и разведывательных данных, 
которые  потом  переправлялись  в  штаб 
бригады.

Члены  организации  вели  актив-
ную  агитационную  работу.  За  декабрь 
1941  –  начало  1942  года  было  распро-
странено свыше 300 экземпляров доклада 

Сталина «О годовщине Октябрьской рево-
люции», «Как немцы вербуют военноплен-
ных красноармейцев в шпионы», «Разгром 
немцев под Москвой» и более 2000 экзем-
пляров других агитационных материалов.

Также  группа  организовывала  побеги 
военнопленных.  В  округе  было  два  круп-
ных лагеря – под Старой Руссой и у деревни 
Чураково, около посёлка Волот. Опасаясь 
внедрения  агентов,  партизаны  неохотно 
принимали бежавших из плена. Но в сентя-
бре 1941 года командир и комиссар Второй 

бригады  сформировали  в  её  составе  два 
отряда  «Боевой»  и  «Храбрый»,  из  окру-
женцев и бежавших из плена. Члены Воло-
товского  подполья  смогли  переправить 
туда  две  группы  выздоровевших  после 
ранения красноармейцев.

Проводились  также  и  диверсионные 
акции на линиях связи.

В январе – феврале 1942 года по доно-
сам  предателей  многие  подпольщики 
были  арестованы  и  расстреляны  фаши-
стами. Погиб и руководитель организации 
патриотов  Павел  Васькин.  Но,  несмотря 
на  понесённые  потери,  подполье  продол-
жало действовать до освобождения райо-
на  частями  Красной  Армии  в  феврале 
1944 года.

В  поселке  Волот  на  месте  расстре-
ла  26  подпольщиков  установлен  гранит-
ный обелиск,  а  за их могилой ухаживают 
поисковики  отряда  «Рубин».  Усилиями 
их  и  местных  жителей  на  месте  братско-
го  захоронения  установлен  новый  памят-
ник.  Каждый  год  мы  приходим  на  место 
расстрела  Волотовских  подпольщиков, 
чтобы почтить их память.

А  за  2  дня  до  освобождения  Волотов-
ского  района  случилась  «Волотовская 
Хатынь».  Мало  кто  из  живущих  в  наше 
время  знает  о  существовании  деревни 
Веретье.  Фашисты  сожгли  ее  вместе  со 
всеми жителями в отместку за взорванную 
железную дорогу.

Священный  долг  нынешнего  поко-
ления  –  защищать  память  тех,  кто  спас 
родную  землю  в  суровые  годы  войны, 
отстоял наше право на жизнь.

Будем  же  помнить  их  заветы,  будем 
помнить, за что они сражались и как они 
побеждали!

Наталья ТИХОМИРОВА,
первый секретарь 

Волотовского райкома КПРФ

вспоминали 
Каберова

Солнечным февральским 
днем оживилась улица в рай-
оне городской библиотеки 
имени Балашова. десятки 
людей спешили к назначен-
ному часу на встречу с доче-
рью Героя Советского Союза 
И.А. Каберова.

Нина  Игоревна  рассказала  собрав-
шимся о своей семье, о жизненном пути 
отца, чье имя носит одна из централь-
ных улиц Великого Новгорода.

В  годы  Великой  Отечественной 
войны  летчик  морской  авиации  Кабе-
ров совершил около 500 боевых выле-
тов, сбил 28 вражеских самолетов, был 
награжден  различными  орденами  и 
медалями.

Собравшиеся  в  читальном  зале 
библиотеки  увидели  на  экране  фото-
графии и документальные кадры кинох-
роники,  услышали  отрывок  из  поэмы 
Каберова «Месть» в исполнении авто-
ра, спетую им же его любимую песню.

Да  и  сами  участники  встречи  с 
удовольствием  пели  «Первым  делом, 
первым  делом  самолеты!».  Особенно 
хорошо это получилось у членов наше-
го клуба «Читаем и поем», что работа-
ет в нашей библиотеке.

Рассказ  Нины  Игоревны  дополнил 
штурман,  полковник  запаса  Геннадий 
Николаевич  Батин,  который  познако-
мился  с  Каберовым,  когда  еще  лейте-
нантом служил в Сольцах.

Для участников встречи была устро-
ена в библиотеке маленькая выставка, 
на котоой были представлены докумен-
ты  и  памятные  предметы  семьи  Кабе-
ровых.  Можно  было  увидеть  рисунки 
Бориса Пророкова, в том числе портрет 
летчика Каберова в 1942  году. Можно 
было прикоснуться к кортику от парад-
ной  формы  Каберова,  полистать  его 
книгу  «В  прицеле  –  свастика»,  издан-
ную на русском и английском языках.

Несомненна польза от уроков памя-
ти  и  для  молодого  поколения,  и  для 
старшего.  И  повод  заново  прочесть 
книгу,  чтобы  не  забыть,  какой  ценой 
досталась стране Победа.

Н.И. ПеТРОВА,
Великий Новгород

Выставка посвящена землякам, участ-
никам  Великой  Отечественной  войны  и 
героям-освободителям,  которые  воевали 
на Северо-Западном фронте и участвова-
ли в освобождении города: Пётр Арефьев, 
Пётр Батицкий, Сергей Блинников, Алек-
сандр  Богачёв,  Владимир  Бродюк,  Алек-
сей  Величко,  Николай  Гастелло,  Семён 
Глебов, Николай Горохов, Наталья Ковшо-
ва, Пётр Марютин, Владимир Никифоров, 

Мария  Поливанова,  Иван  Примакин, 
Тогон Санжиев, Дмитрий Соколов, Айдог-
ды  Тахиров,  Тулеген  Тахтаров,  Николай 
Федин,  Тимур  Фрунзе,  Яков  Устюжанин, 
Серафим Штыков, Николай Щорс, Михаил 
Яковлев и др.

На  выставке  экспонируются  печат-
ные  издания,  фотоматериалы,  пред-
меты  военной  поры.  Значительную 
часть  экспонатов  выставки  составляют 

книжные  и  периодические  издания  из 
фонда Центральной городской библиоте-
ки им. Ф. М. Достоевского.

Выставка  продолжит  свою  работу  в 
течение 2020 Года Памяти и Славы.

реконструкция боя за демянск
В день защитника Отечества на берегу озера Мосылинское в 

Новгородской области состоялся III военно-исторический фе-
стиваль «демянский плацдарм: Освобождение». Он был посвя-
щён 77–ой годовщине освобождения демянска от немецко-фа-
шистских захватчиков и 75-летию Великой Победы.

«Твои герои, русса!»
Под таким названием в краеведческом отделе библиотеки 

им. Ф.М. достоевского открылась выставка-слава, приуроченная 
к 76-летию освобождения г. Старая Русса от нацистских оккупан-
тов и к 75-летию Победы в Великой Отечественной войне. 

волотовские подпольщики
Волотовский район находился в оккупации около трёх лет – с июля 

1941 года по февраль 44-го. Но уже с июля 1941 года на территории 
Волотовского района действовала организованная коммунистами 
подпольная организация.
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гАЗеТА рАсПросТрАняеТся 
БесПлАТно

Материалы под знаком √ публикуются 
на правах рекламы

СКАЗКА О жИЗНИ 
ПеНСИОНеРОВ
Царь с царицей за столом
Свита царская при нём.
Разговор завёл премьер:
«Чем живёт пенсионер?»
Стали думать наши «сливки»,
Чешут толстые загривки:
«Ведь морили так и сяк!
Да не выморить никак»,
Царь решил гонца послать,
В чём там дело – разузнать!
Всё узнать и доложить,
Как на пенсию прожить?!
Поздней осенью гонец
Возвратился во дворец.
Хочешь, нет ли, рад, не рад,
А пиши царю доклад.
«День прожить, пожалуй можно,
А вот месяц – шибко сложно!
Умудряются ж однако,
И живучи, как собаки.
Близко к ним я смог подлезть -
Расскажу вам всё, как есть!
Прежде платят за квартиру,
Покупают соли, жиру,
Круп, немножко сахарку;
Те, что курят – табачку.
Остальное делят справно:
В день по сотне – вот что главно!
Хлебца купят, молочка,
Мыла, пачку порошка.
Не жируют и не сохнут.
Ну, а главное – не дохнут!?
Кто завёл свой огородик,
Кто по лесу летом бродит,
Кто-то рыбки наловил -
Накоптил и насолил.
Кто к зиме капусту квасит,
Кто-то трав собрал запасы,
Насушил грибов коробку.
Самогон в бутыли с пробкой…
С ними лето я прожил,
Верой-правдой вам служил!
А народ они хороший!
Может, мы морить их бросим?!
Пусть живут, что им осталось,
Да и нам спокойней малость!»
Наградив гонца за труд,
Царь сказал: «Пускай живут!»

(Народное творчество)
воронцова 

осудили на 7 лет
Огласили приговор бывшему 

первому вице-губернатору (из 
окружения Сергея Митина). 

Старорусская администрация вместе 
с  депутатским  корпусом  в  свое  время 
поспешила присвоить ему звание Почет-
ного гражданина города, снизив автори-
тетность  и  престижность  этой  награды 
до плинтуса. 

Борис  Воронцов  получил  за  мошен-
ничество на сумму около 400 миллионов 
срок  в  два  раза  больше,  чем  просило 
обвинение, то есть 7 лет! 

эксперты: правительство будет вынуждено 

Внешнеторговый  оборот  России  по 
итогам 2019 года составил $672 млрд и по 
сравнению  с  январем-декабрем  2018  года 
снизился на 3 %, отчиталась Федеральная 
таможенная служба.

Российский  экспорт  за  прошлый  год 
обвалился до $424,6 млрд, что меньше на 
6 % к аналогичному периоду 2018 года.

Структура экспортных товаров при этом 
не сильно изменилась. Основа ее – топлив-
но-энергетические товары (62,1 %), то есть 
бензин, дизельное топливо, природный газ, 
уголь, электроэнергия. Но и здесь намети-
лась тревожная тенденция.

Росстат зафиксировал усиление зависи-
мости  экономики  от  сырьевого  производ-
ства

Рекордно  снизились  объемы  поставок 
необработанных  лесоматериалов  –  сразу 
на  16,4 %.  Ситуация  с  продовольствен-
ными  товарами  и  сырьем  для  их  произ-
водства  не  лучше.  В  товарной  структуре 
экспорта  продтовары  занимают  скромную 
долю, всего в 5,9 %, и она в прошлом году 
сократилась (до 5,5 %). Например, постав-
ки ячменя и пшеницы на экспорт снизились 
почти на  треть,  рыбы  свежей и морожен-
ной – на 4,1 %.

Меньше продали, меньше собрали 
доходов

Сокращение экспорта не могло не отраз-
иться на доходной части бюджета.

По итогам 2019 года таможня перечис-
лила  в  федеральный  бюджет  5,729  трлн 
рублей,  что  на  5,5 %  меньше,  чем  годом 
ранее. В январе этого года отрицательная 
динамика во внешнеторговом обороте тоже 
усугубилась, что способствовало сокраще-
нию  перечислений  в  госбюджет  сразу  на 

15,2 % по  сравнению  с  показателем  годо-
вой давности.

Эксперты,  фиксируя  обозначившийся 
тренд  на  сокращение  экспорта  и  доходов 
от  него,  не  исключают  грядущего  роста 
налоговой  нагрузки  на  бизнес  и  на  граж-
дан. Надо же как-то компенсировать выпа-
дающие  доходы.  Тем  более,  что  новому 
правительству Михаила Мишустина постав-
лена  задача  подтянуть  уровень  жизни  в 
преддверии  двух  избирательных  кампа-
ний – думской и президентской.

дефицит подкрадется незаметно
При устойчивом снижении цен на нефть 

ниже  $42  за  баррель  у  Минфина  возник-
нут  сложности  с исполнением бюджета, и 
может  потребоваться,  например,  расхо-
дование  сбережений»,  –  говорит  Андрей 
Никандров (банк «Открытие»).

Сейчас  считается,  что  увеличение 
госинвестиций,  расходы  на  национальные 
проекты подстегнут экономический рост и, 
соответственно, увеличат доходы бюджета. 
И тогда можно будет обойтись без налого-
вого  давления  на  бизнес.  Если  же  став-
ка  на  это  не  оправдается,  правительство 
будет вынуждено взяться за граждан. Даже 
вопреки обещанию не повышать налоговую 
нагрузку.

Резервом для повышения доход-
ной части бюджета станут меры по 
легализации находящихся в тени 
доходов граждан – это может стать 
трендом ближайших лет.

В фокусе внимания ФНС будут «зарпла-
ты в конвертах», доходы от сдачи квартир 
и  даже  такие  мелочи,  как  неучтенные 
гонорары работников творческих профес-
сий.

Усиление  администрирования  налогов 
неизбежно,  оно  уже  происходит  и  посла-
блений  ждать  не  стоит,  считает  Алисен 
Алисенов,  доцент  кафедры  экономики  и 
финансов  факультета  экономических  и 
социальных наук РАНХиГС.

С  этого  года  возрастет  нагрузка  на 
малый  и  средний  бизнес.  «А  индивиду-
альных  предпринимателей,  работающих 
в  режиме  единого  налога  на  вмененный 
доход  (ЕНВД),  постепенно  переведут  на 
общий  налоговый  режим.  В  следующем 
году в планах правительств полная отмена 
ЕНВД», – подчеркивает Алисенов.

Кроме того, налоговая нагрузка вырас-
тет  автоматически  за  счет  индексации 
налогов для МСП. В этом году – на 4,5 %.

«Не стоит забывать также, что налого-
вая  служба  анонсировала  перевод  неко-
торых сборов и платежей в прямые нало-
ги», – напоминает Алисенов. Из шести таких 
сборов – экологического, утилизационного, 
туристического,  сбор  НВО  (за  негативное 
воздействие на окружающую среду) и сбор 
с операторов связи – три из них войдут в 
Налоговый  кодекс  РФ. Это  экологический, 
утилизационный и туристический.

То есть эти сборы станут обязательны-
ми и собирать их будет не местная власть 
или  отраслевые  ведомства,  а  супери-
грок – ФНС, уточняет Алисенов.

Никто  не  отменял  и  «налоговый 
маневр», предусматривающий постепенное 
обнуление экспортной пошлины при росте 
НДПИ, то есть налога на добычу сырья.

Эксперты  советуют  не  удивляться, 
когда  налоговики,  наконец,  объединят 
базы данных ФТС, ЦБ, Росфинмониторинга 
и органов ЗАГС, и доходы любого гражда-
нина будут видны, как на ладони.

«Никакие  хитрости  в  виде  использо-
вания  счетов  родственников  не  помогут, 
со  всех  доходов  придется  платить  налоги 
и  сама  доходная  база  будет  вычислять-
ся в автоматическом режиме. К этому все 
идет», – прогнозирует Алисенов.

источник: Газета.Ру

Россия стала меньше продавать на глобальном рынке. Внешне-
торговый оборот в прошлом году сократился на 3 % – до $672 млрд 
при росте импорта. Снижение торговых доходов власти будут вы-
нуждены компенсировать ростом налоговой нагрузки. Сначала на 
бизнес, а потом доберутся и до граждан, предупреждают эксперты.

«Отсутствие индексации пенсий являет-
ся несправедливым по отношению к рабо-
тающим  пенсионерам,  поскольку  в  ходе 
осуществления  своей  трудовой  деятель-
ности  они  рассчитывали  на  будущую 
выплату  им  страховой  пенсии,  исправно 
уплачивая  соответствующие  страховые 
взносы», – указал сенатор.

Как  напоминает  автор  законопроекта, 
приостановление повышения уровня пенсий 
произошло  из-за  дефицита  федерального 

бюджета. Однако в текущем году ожидает-
ся профицит бюджета в размере 876,1 млрд 
рублей. Поэтому причин для заморозки нет. 
Инфляция по прогнозу составит 3 %.

Согласно  расчетам,  восстановление 
индексации  страховых  пенсий  работаю-
щим пожилым россиянам увеличит расходы 
Пенсионного  фонда  в  2020  году  на  368,5 
млрд рублей, в 2021 году – на 426,4 млрд 
рублей, в 2022 году – на 524,6 млрд рублей.

Мониторинг  Министерства  труда  и 

социальной  защиты  России  показал,  что 
из-за  отмены  индексации  пенсий  количе-
ство работающих пенсионеров, уплачиваю-
щих налоги с зарплаты, сократилось с 15,3 
млн человек до 9,7 млн. И с каждым годом 
их становится все меньше.

Сокращение числа работающих пенсио-
неров «привело к потерям бюджета в виде 
неуплаченного  налога  на  доходы  физиче-
ских лиц в размере около 300 млрд рублей 
в  год,  а  также  к  снижению  поступлений 
во внебюджетные фонды, включая ПФР, в 
объеме примерно 500 млрд рублей», пишет 
Иконников в пояснительной записке.

«Чтобы  восстановить  индексацию 
пенсий  работающим  пенсионерам  в 

2020  году, нам потребуется 368 млрд руб. 
Это  большие  деньги,  и  таких  денег  у  нас 
сейчас  нет,  поэтому  мы  в  своем  бюдже-
те  исходим  из  тех  законодательных  норм, 
которые  сейчас  существуют»,  –  говорил 
глава ПФР Антон Дроздов.

Короче,  зря  рассчитывали  работаю-
щие  пенсионеры  на  обещанную  с  апреля 
индексацию. В кабмине не одобрили доку-
мент  сенатора  Иконникова.  В  правитель-
стве  указали,  что  корректировка  размера 
страховых выплат по старости и их индек-
сация  –  это  компенсация  инфляционных 
издержек. А работающий пенсионер может 
покрывать их самостоятельно за счет своей 
заработной платы.

А в медицине все реформы

В  структуре  российских  поликлиник 
появятся терапевтические, процедурные и 
диагностические отделения. Сюда не попа-
ли кабинеты доверия, помощи при отказе 
от курения, лучевой диагностики и стома-
тологии,  а  также  позиция  медицинского 
психолога, сообщает «Парламентская газе-
та».

Наполнение  поликлиник  с  этого  дня 
будет  зависеть  от  численности  прикре-
пленного  населения.  Если  учреждение 

обслуживает до 30 тысяч пациентов, долж-
ны  быть  следующие  узкие  специалисты: 
кардиолог,  офтальмолог,  уролог,  ЛОР, 
фтизиатр,  хирург,  эндокринолог,  невро-
лог, травматолог, ортопед и инфекционист. 
Также взрослых пациентов примет кабинет 
медицинской профилактики, функциональ-
ной диагностики. Им сделают рентген, УЗИ, 
флюорографию  и  маммографию.  Кроме 
того,  в  таком  учреждении  будут  работать 
клинико-биологическая  и  биохимическая 

лаборатории.
Для поликлиник, которые обслуживают 

от 30 до 50 тысяч человек, помимо выше-
перечисленного  наполнения,  появится 
кабинет онколога для первичного приёма и 
эндоскопическая диагностика.

Там,  где  пациентов  более  50  тысяч 
человек, в состав специалистов войдет еще 
и  ревматолог,  гастроэнтеролог,  пульмоно-
лог, нефролог, колонопроктолог и гериатр. 
Также в таких поликлиниках должны быть 
отделения  медицинской  реабилитации, 
паллиативной  помощи  взрослым  (в  том 
числе выездной) и кабинет МРТ.

С 15 февраля вступили в силу поправки в Положение об орга-
низации первичной медико-санитарной помощи, утверждённые 
Минздравом.

работающим пенсионерам в индексации отказали

повышать налоги

В Госдуму внесли законопроект о восстановлении с 2020 года ин-
дексации страховых выплат по старости работающим пенсионерам. 
Соответствующий документ внес член Совета Федерации Василий 
Иконников.


